

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Autoverleih-Millionärin Sixt . . .

„Taufpatin“ der 1. Wiener Damenwiesn

Seit 1989 ist ihre Damenwiesn auf dem Münchner Oktoberfest Bestandteil des 16-tägigen Festreigens unserer bayrischen Nachbarn. Da trifft es sich nur zu gut, dass Autoverleih-Millionärin Regine Sixt, 64, am Donnerstag zur Wiener Wiesn jettet, um hier „Taufpatin“ der ersten Damenwiesn hierzulande zu sein.

Auch der Rest vom Fest, die Gästeliste, liest sich sehr honorig. Moderatorin Sandra Thier und Schauspielerin Kristina Sprenger sind adabei.

Regine Sixt: Ihr Treff auf der Wiesn in München ist Kult